



ここから始まる 仲間の和、地域の輪

いづみ

センターまつり

くわしくは
4頁を見て
下さい

一部有料



第239号
(令和7年1月5日)
コミュニティ情報

<https://fukuizu.org/>



発行/永福和泉地区民センター協議会
☎03-5300-9412

入場
自由

令和7年 2月16日(日)10時~15時

新年のご挨拶

永福和泉地区民センター協議会 会長 山本 松江

新しい年を迎えるにあたり、地域の皆様におかれましては益々ご健勝にお過ごしの事とお慶び申し上げます。

今年は巳年です。蛇は古代から再生や永遠の象徴とされ皮を脱ぎ捨て新たな姿に生まれ変わる姿が象徴となっています。こうした意味から巳年は新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示す年とされています。

永福和泉地区民センター協議会にとりましても、今年は任期が変わり、新委員を迎えて新しい体制で運営していく年になります。そして、時代の流れと共に新たな取組みを展開していくことが大事ではないかと思います。

万葉集の中に大伴家持の「新しき年の初めの初春のけふ降る雪のいやしけ吉事」という歌があります。これは新しい年のはじめにあたって、このようなきれいな雪が降りつづいていて、今年もこのように良い事が重なる年でありますように、という歌です。地域の皆様にとりましても益々良いことが重なる年でありますようにお祈り申し上げます。

